

DIGITALES ANWENDUNGSZENTRUM MOBILITÄT. LOGISTIK. INDUSTRIE.

Große Bühne für die intelligente Notrufsäule

Verkehrsforscher aus Magdeburg stellen das länderübergreifende Projekt, ANIKA - Aufrüstung von Notrufsäulen zur V2I-Kommunikation an Autobahnen, auf dem weltgrößten Mobilitätskongress in Melbourne vor. (Volksstimme 12.10.2016)

- Pressemitteilung (http://www.volksstimme.de/deutschland-welt/wirtschaft/verkehr-grosse-buehne-fuer-die-intelligente-notrufsaeule) vom
 12.10.2016
- > Projekt-Flyer ANIKA (http://www.galileo.ovgu.de/galileo_media/downloads/ANIKA_Broschuere_V1_0-p-198.pdf) [PDF, 1.36 KB]
- Vorherige Meldung



Galileo-Testfeld Sachsen-Anhalt

Innovation Center für:

- . Digitale Infrastruktur
- . Mobilität
- Logistik

www.galileo.ovgu.de





Landesinitiative Angewandte Verkehrsforschung/Galileo-Transport

Termine

15.05.2019

>ITS - Cluster Meeting am 15.05.2019 Digitale Mobilität Sachsen-Anhalt